

<https://info.nodo50.org/No-Borders-Convergence.html>



Londres, 13-18 Febrero 2012

No Borders Convergence

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 6 de febrero de 2012

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Una semana de talleres, seminarios y acciones para denunciar las políticas de migración y de fronteras de la Unión Europea. Se busca crear un espacio temporal para compartir herramientas, redes, estrategias, y para actuar, sobre la libertad de movimiento de la gente, sus restricciones y los controles fronterizos.

Por qué unas jornadas

Mientras la crisis económica se hace más profunda y el arrollador caos climático y las crisis energética y de alimentos se avecinan, las fronteras de Europa han sido fortificadas incluso más para proteger los intereses de los pocos privilegiados a expensas del resto de nosotros. Observamos una escala de acontecimientos preocupantes: sistemas de visados discriminatorios y elitistas para estudiantes y trabajadores extranjeros, creciente uso de la detención y deportación en condiciones inhumanas, operaciones de estilo militar en el Mar Mediterráneo para interceptar barcos de migrantes, a menudo generando tragedias mortales, incremento de la vigilancia de alta tecnología, traslado de las fronteras europeas a países vecinos mediante sobornos para que éstos actúen como la policía de la UE, y mucho más. Para la mayoría de migrantes del hemisferio sur, Europa cada vez se parece más a una fortaleza y un campo de trabajo.

Al mismo tiempo, ha habido una ola de movimientos de base alrededor del mundo reclamando cambios radicales al actual sistema económico y político responsable del sufrimiento de la mayoría de la población mundial. Desde los levantamientos árabes, hasta protestas de estudiantes, trabajadores y disturbios, a las ocupaciones anticapitalistas a lo largo de las “democracias” occidentales, más y más gente se está dando cuenta de que este sistema ya no es defendible, y están tomando las cosas por sus propias manos. Las luchas de migrantes son parte de este despertar y la misma idea de Europa está siendo redefinida como resultado de estas luchas y la evolución política mencionada antes.

Como algo prioritario, los ciudadanos de la UE y de otros países del “primer mundo” son libres de viajar por donde quieran. En cambio, aquellas personas del lado equivocado de fronteras erigidas artificialmente, cuyos países son a menudo arrasados por conquistas imperialistas y capitalistas, son ilegalizadas, criminalizadas y se les impide hacer lo que los humanos han hecho durante miles de años: desplazarse buscando una vida mejor, escapar de la pobreza, abuso, discriminación, persecución, opresión de género, guerra, etcétera. Se les niega el derecho de viajar y vivir donde cada uno quiere a aquellos con el color de piel, pasaporte o cuenta bancaria “equivocados”.

Este sistema de control en las fronteras intrínsecamente racista no solo crea jerarquías de “buenos” y “malos” migrantes, útiles y no deseados, sino que expone a los considerados “ilegales” a la represión y explotación, legitimado por retóricas políticas y una cobertura en los medios cada vez más racistas y de derechas.

Qué, dónde, cuándo

Las Jornadas de No Borders, se llevarán a cabo en Londres del 13 al 18 de Febrero del 2012 e incluirán seminarios y talleres sobre un amplio rango de temas, desde las detenciones y deportaciones forzadas de migrantes, políticas de inmigración de la UE y su agencia de fronteras (Frontex), hasta las condiciones de racismo institucional y de los servicios sociales, la explotación de trabajadores y estudiantes migrantes, y los campos de No Borders, solidaridad radical, acción directa y mucho más.

Sin embargo, no queremos sólo hablar; esperamos que durante esta semana la gente también se juntará para planificar y actuar contra varios aspectos del régimen de fronteras en Londres y las áreas de alrededor.

Las jornadas serán lo que la gente quiera hacer de ellas, pero nos gustaría que fueran un laboratorio de pensamientos radicales, discusiones y acciones; una convergencia de mucha gente diferente unida a través de una lucha común contra las fronteras, tanto internas como externas.

Únete a nosotros/as en Londres del 13 al 18 de Febrero del 2012. Nos esforzaremos para conseguir un enlace de vídeo para que gente que no pueda atender en persona pueda seguir y participar en las discusiones de todas formas. Aquí encontrarás más información y detalles.

Libertad de movimiento y los mismos derechos para todos/as!

Fuente: [London No Borders](#)

Más información

- [London Convergence 2012](#)
- [Seminarios y talleres](#)
- [Manifestaciones y acciones](#)
- [Alojamiento e información práctica](#)
- [Flyer & posters](#)
- [No Border Camp in Stockholm, summer 2012](#)
- [No Border Camp Bruselas 2010. Recapitulación](#)

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L277xH400/converg_poster_web-c50cf.jpg]